

Protokoll PGR Sitzung

Januar 04.01.2023 19:30 Uhr

Ort: Pfarrheim Müschede

Anwesende: Michael Swoboda, Maximilian Richter, Stephan Kersting, Dorothee Westerhoff, Silvia Junghölder, Christiane Kosik, Katrin Palluch, Martin Schulte, Pfarrer Daniel Meiworm, Fabiola Kebekus, Vikar Stephan Kersting, Christiane Feldmann. Gast: Nadine Marks

TOP 1. Impuls

TOP 2. Rückblick

Projektkirche Heilig Geist wurde hergerichtet und die ersten Gottesdienste und weiteres fanden dort statt. Familiengottesdienste waren sehr gut besucht aber mit rücklaufenden Teilnehmerzahlen (1. GD 150 Teiln. Zuletzt 85 Teilnehmer) Ü-30 Gottesdienste ebenfalls gut besucht aber rückläufig. Grund dafür ist vor allem die Temperatur der Kirche, ansonsten nur positives Feedback zum Umbau der Kirche und der Aktionen dort zu hören. Nightprayer waren dort gemischt besucht, Evensong war mit 25 Teilnehmern zufriedenstellend, Evensong selber bekam ausschließlich positive Rückmeldungen

Der Neujahrsempfang war mit 80 Teilnehmern eine erfolgreiche Dankeschön-Veranstaltung.

Die Kinderkirche in Hüsten hat schleppend angefangen.

3 Neue Kommunionhelfer wurden aufgenommen

Bei der Messdieneraufnahme in Müschede wurden 25 neue Messdiener der Gesamtpfarrei feierlich aufgenommen.

„Tausend gute Gründe Kampagne“ des Bistums hat gestartet. Bisher aber noch keine Aktionen unserer Pfarrei dazu.

Bis zum 8. Januar kann man auf der Seite des Erzbistums noch seinen Senf zum synodalen Weg dazu geben.

Der Friedenslichtgottesdienst hatte weniger Besuch als zuvor.

Die Krippenspiele in Bruchhausen, Holzen und Müschede wurden sehr gut angenommen, die Christmetten waren jedoch leer. In Herdringen war die Teilnahme am Krippenspiel in Ordnung, die Christmette voll.

Fazit: 19 Uhr für eine Christmette ist schlecht, mehr „Krippenspiele“ aufs ganze Jahr verteilt, Anregung: Alternative zur Christmette für Erwachsene?

Jahresabschluss- und Neujahrsmessen wurden gut angenommen.

Vorbereitungen der Sternsinger laufen. Hüsten hat deutlich weniger Könige wie zuvor.

Neuer Arbeitskreis Petri hat sich gebildet. Einladung an alle am 19.01.23 um 19 Uhr im Cafe Zeitgeist um sich zu informieren und eigene Ideen und Meinungen einzubringen.

Protokoll PGR Sitzung

Messdienerarbeit in Hüsten hat sich wieder verbessert, die Annahme des festeingeteilten Plans muss sich noch einspielen, das alte Konzept funktionierte jedoch gar nicht. Übungs- und Gruppenstunden finden regelmäßig statt. Fehlendes Engagement der Eltern, Elternabend musste abgesagt werden dazu wenig Teilnehmer.

Bruchhausener Messdiener, nur noch ein Leiter auch wegen Kommunikationsschwierigkeiten zwischen Leitern und Eltern.

TOP 3. Immobilienstrategie

Die Arbeit im Arbeitskreis läuft gut. Eine Plenumsveranstaltung wird am Freitag, 03.02.23 von 16.30h -21.30h stattfinden. Jeder ist eingeladen teilzunehmen, um seine Meinung abzugeben. Das dortige Ergebnis wird nicht der finale Entwurf sein! Veranstaltungsort ist die Schützenhalle in Holzen. Für das leibliche Wohl ist gesorgt.

TOP 4. Klausurtagung

Die Klausur findet vom 24.-25. Februar statt. Der Referent ist Tobias Kleffner. Thema wird die Pastoralvereinbarung sein. Hierbei wird es um die aktuellen Schwerpunkte und deren Ausrichtung gehen. Was ist noch aktuell, zeitgemäß. Was ist noch Status quo, was muss überarbeitet werden.

TOP 5. Neue Homepage

Die aktuelle Homepage ist gut besucht, die Besuchszahlen wachsen stetig. Kosten entstehen nur durch die Domain, die Autoren sind ehrenamtlich.

Die neue Homepage wird den Aufbau und Corporate Identity der bisherigen behalten.

Änderungen finden unter anderem statt:

- redaktioneller Aufbau
- Verlinkungen zu den Sozialen Netzwerken der aktiven Vereine und Gruppierungen
- Gemeindeleben A-Z
- Anpassung Buchungssystem der Räume
- moderneres Design
- Informationszeile
- keine Doppelungen mehr in den Unterseiten (gleiche Überschrift aber unterschiedlicher Inhalt-> Verwirrung)
- Button zum Blättchen

TOP 6. Verschiedenes

Der Tag an dem die PGR-Sitzungen stattfinden wird offiziell verlegt. Auf welchen Wochentag wird noch entschieden.

Viele gute Aktionen finden in den Dorfgemeinden statt, die aber nicht hinausgetragen werden. Das ist schade, da so jemand mit Interesse oder das Pastoralteam keine Möglichkeit hat teilzunehmen.

Protokoll PGR Sitzung

Die Rolle des Gemeindeteams hat sich geändert. Sie erreichen die Vereine und Gemeinde vor Ort nicht mehr. Das Vereinsleben läuft neben der Kirche her, Besucher kommen nur bei negativen Erlebnissen, nicht zum gemeinsamen Planen oder Austausch.

Ein Mitglied des PGRs muss entsandt werden in den Freundeskreis Oelinghausen.